
自分を含めた地球に暮らす、特に日本の人々の意識改革の重要性を強く思いました。
食品表示に左右されず、五感での自己責任を果たす消費、、、
これなら今からすぐに始められますね。

日頃から無駄のない生活を心掛けていても今日の話を聞いて気付いた事がたくさんありました。
食品ロスが地球温暖化に多くの影響を与えている事がわかり、驚きました。
食品ロスを出さないように 意識して生活することが大事だとわかりました。家庭でも職場でも
食品ロスについてぜひ話題にしたいと思います。日々の生活で根本的なことに響く講演でした。

『食品ロス』問題は、私達にとって本当に『最重大事項』である事を、改めて思い知らされました。
自分一人で出来る事が沢山有り、心して実行したいです。
ご紹介の「ドローダウン」も見てみたいです。

世界の国々の中でも、日本がいかに無駄なことをしているか、を実感。
我が身にも言える事がたくさんあり、今日から見直すことが多々あり、反省もしました。

多様なデータを基にわかりやすく解説していただいたので、理解を深めることができました。
ありがとうございました。日頃、野菜ごみの水分が気になってしかたありませんが、
未だコンポストに取り組めていません。これからは気温も上がってくるので、
余計に二の足を踏んでしまいます。が、更に知識を広げて実践できればと思っています。

数字より五感で食べれるか判断。自分は実践しているけど、なかなか通用しないしない家族もい
てごまかす⁈のに苦労します。食品廃棄が CO2 発生の大きな原因だと目から鱗でした。
ありがとうございました。高月先生のイラスト懐かしかったです！

デンマークでの賞味期限の説明をたけて、食品ロスが軽減した話遅れて参加しましたが、
とても勉強会になりました。

特に印象に残ったことや本日の感想をお聞かせください


